

Metro, Un cinéaste belge arrêté à Kisangani, 24 juillet 2009



Un cinéaste belge arrêté à Kisangani

Le cinéaste belge Thierry Michel (photo) a été arrêté, lundi, dans la ville congolaise de Kisangani. Il a été entendu par la sûreté de l'Etat de la République démocratique du Congo, avant d'être remis en liberté. Thierry Michel, qui a réalisé le film «Congo River», était à Kisangani pour présenter son dernier documentaire, «Katanga Business». Le clan Kabila ne voit pas d'un bon œil le nouveau film du cinéaste qui présente une image positive de Moïse Katumbi, le gouverneur du Katanga, qui est aussi un rival possible de Joseph Kabila pour les élections présidentielles de 2011. La direction de l'université a interdit le film, affirmant qu'il n'avait aucun rapport avec la formation des étudiants.